

Le Défi des ports annulé pour la seconde fois

Pour la seconde année consécutive, le Défi des ports de pêche est annulé. Trois ports normands (Port-en-Bessin, Grandcamp et Ports Val-de-Saire) devaient naviguer à Pornic (Loire-Atlantique).

La nouvelle est tombée fin janvier : l'édition 2021 du Défi des ports de pêche est annulée. Trois ports normands devaient y participer : Grandcamp-Maisy, Port-en-Bessin, dans le Calvados et Ports Val-de-Saire, pour la Manche.

Après concertation auprès des élus et des acteurs locaux, les organisateurs du Défi des ports de Pornic (Loire-Atlantique) ont pris la décision d'annuler la manifestation prévue du 9 au 16 mai et de la reporter en 2022.

« En raison de l'état d'urgence mis en place sur le territoire national jusqu'au 1^{er} juin et des conditions sanitaires, il n'était pas concevable d'organiser notre manifestation réunissant plusieurs milliers de personnes », évoque Claudine Gouard, présidente du Trophée des marins.

« Cette manifestation est par définition populaire. L'organiser *a minima* est inconcevable dans l'esprit. Nous savons combien ce nouveau report est déchirant pour l'ensemble des équipages de France mais il

est réaliste et responsable », poursuit Claudine Gouard, qui souhaite que l'esprit de la manifestation reste bien. « J'ai téléphoné à tous les ports participants et ils sont conscients que d'annuler deux mois avant était inconcevable. Nous étions pourtant prêts à 90 %. J'ai la promesse qu'ils seront là l'an prochain », insiste la présidente.

En attendant 2022

L'équipe a donc donné rendez-vous pour l'édition 2022. « Je croise les doigts et même si je suis dépitée pour cette année, je garde raison, note Claudine Gouard, qui croit dur comme fer à ce Défi. Je veux qu'il continue de vivre. Nous proposons une assemblée en septembre, à Pornic, avec tous les ports. Ce sera l'occasion de se retrouver enfin et de construire une nouvelle aventure pour 2022. »

Selon la présidente, 2022 est loin et proche à la fois. « Après cette trêve non souhaitée et ce manque de rela-



Claudine Gouard tient au Défi des ports et mise tout sur l'édition 2022 à Pornic.

(PHOTO : OUESTFRANCE)

tionnel entre les ports et les navigateurs, il va falloir repartir sur de nouvelles bases. »

Être au rendez-vous l'an prochain reste la priorité. « Je sais que c'est compliqué de repartir après deux

années d'inactivité mais j'y crois et je m'accroche. Nous en ressortirons plus forts en gardant à notre esprit l'essentiel : fédérer et rassembler autour de la passion de la mer et de la pêche. »